
Manno	RossoVerde	 	 	 	 	 	 	 Manno,	17	ottobre	2016	

Interpellanza	

Nel	 2011	 i	 comuni	 Agno,	 Bioggio,	 Cadempino,	 Lamone	 e	Manno	 hanno	 avviato	 uno	 studio	 di	 fattibilità	
denominato	 “Bikesharing	basso	Vedeggio”	per	 approfondire	 la	 fattibilità	di	 una	 rete	di	 bike	 sharing	 sulla	
piana	del	Vedeggio.	

Chiediamo	a	Municipio:	

• Lo	studio	è	stato	portato	a	termine	?	
• È	possibile	ottenere	la	versione	finale	o	più	recente	?	
• È	 pensabile	 di	 poter	 proporre	 l’aggiornamento	 di	 tale	 studio	 tenendo	 conto	 delle	 strutture	 che	

verranno	a	crearsi	?		
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